
Niederschrift 
zur öffentlichen Sitzung des Ausschusses für Schule  und Soziales der 

Stadt Barth 
SAS/B/001/2009-14 

 Sitzungstermin: Donnerstag, den 24.09.2009 

 Sitzungsbeginn: 18:30 Uhr 

 Sitzungsende: 18.45 Uhr 

 Ort, Raum: im Rathaussaal der Stadt Barth 

Anwesend sind:  

Stadtpräsident 
Leistner, Dirk  

Ausschussmitglied 
Schröter, Frank  
Christoffer, Ute  
Friedrich, Holger  
Hasse, Norbert  
Meinert, Petra  
Vanselow, Anne  

Mitglied Seniorenbeirat 
Sorg, Anita  
Wegner, Brigitte  
 
 

Entschuldigt fehlen:  
Maak, Martin  
Lückemann, Rainer  
 
Vertreter der Verwaltung: 
Zierk, Silvia 

Tagesordnung: 

Öffentlicher Teil  

 1. Eröffnung der Sitzung durch den Stadtpräsidenten und Feststel-
lung der ordnungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

 

 2. Verpflichtung der sachkundigen Einwohner  
 3. Bestätigung der Tagesordnung  
 4. Wahl des Vorsitzenden des Schulausschusses  
 5. Wahl der Stellvertreter des Schulausschussvorsitzenden  
 6. Anfragen und Mitteilungen  
 7. Schließung der Sitzung  
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Niederschrift: 

Öffentlicher Teil  

zu 1 Eröffnung der Sitzung durch den Stadtpräsidenten  und Feststellung der ord-
nungsgemäßen Ladung und Beschlussfähigkeit 

 Die konstituierende Sitzung wird durch den Stadtpräsidenten, Herrn Leistner, eröffnet 
und die ordnungsgemäße Ladung und Beschlussfähigkeit festgestellt. 
 

zu 2 Verpflichtung der sachkundigen Einwohner 
 Herr Leistner verpflichtet die sachkundigen Einwohner Frau Christoffer und Herrn Hasse 

per Handschlag auf die unparteiische Wahrnehmung ihres Ehrenamtes und teilt mit, 
dass die sachkundigen Einwohner für die Tätigkeit im Ausschuss die gleichen Rechte 
und Pflichten wie die Stadtvertreter haben 
 

zu 3 Bestätigung der Tagesordnung 
 Es wird beantragt, einen zusätzlichen TOP 6 Anfragen und Mitteilungen aufzunehmen. 

Dem Antrag wird einstimmig zugestimmt. Die Abstimmung über die geänderte Tages-
ordnung erfolgt einstimmig: 
 

zu 4 Wahl des Vorsitzenden des Schulausschusses 
 Herr Leistner bittet um Vorschläge für den Vorsitzenden. Frau Vanselow schlägt Herrn 

Frank Schröter vor. Weitere Vorschläge gibt es nicht. Herr Leistner fragt, ob Herr Schrö-
ter sich zur Wahl stellt, dies wird bejaht. Herr Leistner lässt über den Wahlvorschlag ab-
stimmen. Die Abstimmung erfolgt offen. 
Abstimmungsergebnis:  

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9 
davon anwesend: 6 

Ja-Stimmen: 6 
Nein-Stimmen: 0 

Stimmenthaltungen: 0  
  

Herr Schröter nimmt die Wahl an und erhält die Glückwünsche der Anwesenden. 
Herr Schröter bedankt sich für das Vertrauen und übernimmt die Sitzungsleitung. 

  
zu 5 Wahl der Stellvertreter des Schulausschussvorsi tzenden 
 Herr Schröter bittet um Vorschläge für den Stellvertreter. Herr Schröter schlägt Frau 

Vanselow vor. Sie erklärt ihr Einverständnis. Es wird offen abgestimmt. 
Abstimmungsergebnis:  

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9 
davon anwesend: 6 

Ja-Stimmen: 6 
Nein-Stimmen: 0 

Stimmenthaltungen: 0 
 
Frau Vanselow nimmt die Wahl an und ist somit 1. Stellvertreter des Ausschußvorsit-
zenden. 
Frau Zierk weist darauf hin, dass ein zweiter Stellvertreter zu wählen ist (§ 36 KV).  
Herr Schröter bittet um Vorschläge, da von den Anwesenden kein Vorschlag unterbreitet 
wird, schlägt Herr Schröter Herrn Hasse vor. Herr Hasse erklärt sein Einverständnis. Es 
wird offen abgestimmt: 
Abstimmungsergebnis:  

Gesetzliche Anzahl der Vertreter: 9 
davon anwesend: 6 

Ja-Stimmen: 6 
Nein-Stimmen: 0 

Stimmenthaltungen: 0  
 Herr Hasse nimmt die Wahl an und ist somit 2. Stellvertreter des Vorsitzenden. 
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Zu 6.:  Anfragen und Mitteilungen 
 Frau Zierk informiert, dass in der nächsten Sitzung der Stadtvertretung am 5.11.2009 

der 2. Nachtragshaushalt beschlossen werden muss. Grund ist die Finanzierung des 
Schulzentrums aufgrund der Zuweisungen des Landkreises und die Übernahme des 
Personals, die Rechtsaufsichtsbehörde hat einen Nachtrag gefordert.  
Der Sitzungstermin 22.10.09 im Gymnasialschulteil wird bestätigt; weiterer TOP ist der 
Bericht der neuen Schulleitung.  
Frau Meinert kritisiert den Zustand gegenüber der Leichenhalle. Dort halten sich täglich 
mehrere Personen auf, die dem Alkohol zu sprechen und eine Belästigung für Bürger 
darstellen. Die Bänke sollten entfernt werden. Frau Zierk wird den Hinweis an das Bür-
geramt weiterleiten. 
Herr Leistner bittet zu prüfen, inwieweit eine Gefahrensituation für die Schüler der 
Grundschule in der Chausseestr. besteht. Trotz Ampel würden viele Verkehrsteilnehmer 
zu schnell fahren.  
Frau Zierk informiert, dass in der Vergangenheit die Polizei verstärkte Verkehrskontrol-
len durchgeführt hat, sie wird auch diesen Hinweis an das Bürgeramt weiterleiten. 
Herr Schröter fragt, inwieweit nach einer Gefahrensituation für die Schüler der Grund-
schule. Anlass war der Absturz eines größeren Baumastes beim Übergang vom Park-
platz zur Grundschule. Frau Zierk informierte, dass sofort eine Besichtigung des Baumes 
erfolgt ist, eine Gefahrensituation sei derzeit nicht erkennbar. Allerdings wurde der Förs-
ter beauftragt, die Weide noch auszuästen. (Hinweis wird dem Bauamt übergeben) 
Herr Schröter möchte, dass auch die anderen Schulleiter zur Beratung eingeladen wer-
den. Außerdem sollte sich der Ausschuss über die Arbeit der Vereine informieren.   
 

zu 6 Schließung der Sitzung 
 Herr Schröter schließt die Sitzung um 18.45 Uhr. 

 
 
 
  

 
25.09.2009 

_______________________________ 
 
Datum  /   Unterschrift Vorsitzender 

________________________________ 
 
Datum  /  Protokollant(in) 

 


